



Aufruf zum Mitmachen bei einem Fest der Begegnung

Die Engagement-Drehscheibe (EDS) Hohe Börde ruft ausländische Mitbürger zum Mitmachen auf. Am 3. Oktober 2016 findet in Schackensleben in und um die Prokonhalle herum das traditionelle Fest zum Tag der Regionen statt. Dieses wollen wir nun um ein Fest der Begegnungen erweitern und die bunte Palette der in unserer Gemeinde lebenden Menschen und ihrer Kulturen zeigen. In einer ersten offenen Runde des von der EDS initiierten Sprachkundigen-Pools Hohe Börde wurden bereits Vorschläge für ein buntes Programm zusammengetragen. Um einen bunten und abwechslungsreichen Tag veranstalten zu können, benötigen wir Unterstützung weiterer Menschen aus anderen Ländern und Kulturen. Die Drehscheibe ruft Menschen mit Migra-

tionshintergrund auf, sich einzubringen. Die Möglichkeiten sind hierbei unbegrenzt: Von Musik und Tanz über Kostüme und die Darstellung spezieller Bräuche bis hin zu landestypischen Speisen und Getränken ist alles offen. Die Schackensleber Vereine wollen die Angebote bei der Umsetzung unterstützen. Ideen und Vorschläge, die eigene Kultur, das eigene Land zu präsentieren, können an die EDS-Koordinatorin Julia Tecklenborg telefonisch (0176 99508527) oder per E-Mail (tecklenborg@hohe-boerde.de) mitgeteilt werden. Neben den etwa 60 Flüchtlingen der letzten Monate leben derzeit mehr als 180 Bürger aus mehr als 30 Nationen in der Gemeinde. Der Ausländeranteil beträgt damit einschließlich der Flüchtlinge 1,3 Prozent aller Einwohner der Hohen Börde.



Beim diesjährigen Tag der Regionen in Schackensleben wird es neben heimisch-deftigen Speisen wahrscheinlich auch kulinarische Farbtupfer aus anderen Ländern geben. Grund ist ein integriertes Fest der Begegnung.



engagiertestadt

